



Pièces	12 Pièces
Superficie	550 m²
Référence	M1101
Prix	4 750 000 €

Villefranche

Maison à vendre (64990)

Superbe villa Art Deco d'environ 550 m² habitables construite par l'architecte Godgbarge dans les années 1920. La maison principale est orientée Est/Ouest et bénéficie d'une très belle vue sur les Pyrénées. Elle comprend 2 vastes salons, 2 salles à manger, un bureau, une mezzanine, 8 chambres dont 2 master ouvrant sur terrasses et 7 salles de bains. Très belle hauteur sous plafond, vitraux, magnifiques boiseries. Conciergerie de 140 m² comprenant 4 chambres. Garages, serre, piscine chauffée et pool-house. La maison dispose d'un magnifique parc arboré de plus de 5 hectares et est au calme. ...

Superb Art Deco villa of approximately 550 m² built by the architect Godgbarge in the 1920s. The main house faces East and West and enjoys a very beautiful view of the Pyrenees. It includes 2 large living rooms, 2 dining rooms, an office, a mezzanine, 8 bedrooms including 2 masters opening onto terraces and 7 bathrooms. Very high ceilings, stained glass windows, magnificent woodwork. Conciergerie of 140 m² including 4 bedrooms. Garages, greenhouse, heated swimming pool and pool house. The house has a magnificent wooded park of more than 5 hectares and is quiet. The ensemble is in perfect ...

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

